

03-07-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Keine Giftpflanzen auf dem Gelände von Kitas und
rund um Gemeindehäuser

08.09.2023
BIODIVERSITÄT

Keine Giftpflanzen auf dem Gelände von Kitas und rund um Gemeindehäuser

Auf dem Gelände von Kitas sowie rund um Gemeindehäuser und Kirchen sollten präventiv giftige oder allergieauslösende Pflanzen beseitigt werden – unter anderem auch aus Haftungsgründen.

Pflanzen mit Stacheln oder Dornen sollten in wenig frequentierten Gartenbereichen stehen.

Giftpflanzen, deren Früchte auf Kinder besonders anziehend wirken, gilt es zu vermeiden bzw. zu entfernen.

Weitere Hinweise

[Risiko Pflanze. Einschätzung und Hinweise, Bundesinstitut für Risikobewertung](#), 2017

[Giftpflanzen, Deutsche Gesetzliche Unfallversicherung](#), 2006

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)